

La résidence d'Éclat "Sous les vignes" a fêté ses dix ans

Cette semaine, la première résidence d'hébergement « Sous les Vignes » de l'association Éclat, (l'association de personnes en situation de handicap dans le Pays de Gex), inaugurée en 2005, a fêté ses 10 ans.

Cette résidence, placée sous la responsabilité d'Hélène Maire, accueille sept adultes en situation de handicap, dont certains habitent la résidence depuis son ouverture.

Ils sont accompagnés de professionnels qui les aident au quotidien pour qu'ils mènent la vie la plus autonome possible. Chaque résident possède son studio et la partie commune de la résidence est un lieu de vie chaleureux et accueillant.

Le 6 mai dernier, les rési-

dents fêtaient entre eux les 10 ans de leur résidence à la date d'anniversaire officielle. Cette semaine en présence des représentants de la municipalité de Saint-Genis et Prévessin-Moëns ainsi que d'Élisabeth Tannières, présidente d'Éclat, ils ont célébré cet événement autour d'un barbecue géant.

Les résidents ont préparé l'apéritif, décoré les tables soigneusement aux couleurs de l'été et prévu des surprises pour accueillir le soir leurs invités : amis, familles et tous ceux qui ont permis cette belle réalisation. Ils ont chanté pour accueillir tous leurs amis.

La résidence, "Sous les Vignes", est située au 690 rue Jean-Belleville à Saint-Genis-Pouilly.

S.B.



Les résidents d'Éclat "Sous les vignes" ont fêté les dix ans de la maison, en préparant l'apéritif et en décorant les tables, en présence de la présidente d'Éclat, Élisabeth Tannières, des élus et des responsables. Photo Le DL/S.B.